FÉMINISTES.

«Restons unis, bienveillants et solidaires » C'est ainsi que Macron s'adressait à nous fin décembre 2021, vraiment? Nous n'avons pas attendu son appel pour être solidaires! Nous allons continuer à le faire et à amplifier nos solidarités!

À l'approche du 8 mars nous sommes plus que jamais solidaires avec les premières de corvées, avec les première lignes, avec toutes les travailleuses, les chômeuses, les réfugiées, les exiliées, les sans-papiers! Nous sommes solidaires avec toutes les victimes des violences sexistes et sexuelles, avec les victimes de la traite des femmes et des enfants, avec toutes celles qui sont exploitées, opprimées ou qu'on extermine dans le silence médiatique et politique! Nous sommes solidaires avec celles et ceux qui luttent de part le monde contre le système patriarcal! Nous sommes Solidaires avec les femmes et les minorités de genre du monde entier! Alors oui, face à votre politique néolibérale qui casse les systèmes de solidarités et enrichit les classes les plus aisées, nous allons opposer nos solidarités, nos revendications et nos luttes! La solidarité est une de nos armes pour résister, lutter, bâtir des ponts et des convergences, pour construire une autre société.

Quand le président se contente d'avoir des belles paroles sur la solidarité, ou d'emmerder une partie de la population, Solidaires lutte, Solidaires avec d'autres syndicats et organisations du mouvement social, agit pour un tout autre monde. Soyons de plus en plus nombreux·ses à le faire!

